

	<p>Objekt: Postkarte, "Kolonie Margarethenhof", Friedrich-Alfred-Hütte Rheinhausen</p> <p>Museum: Sayner Hütte mit Kunstgussgalerie In der Sayner Hütte 4 56170 Bendorf-Sayn +49 2622 / 984955-0 (-12) info@saynerhuette.org</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: 7.1819</p>
--	--

## Beschreibung

Schwarzweißfotografie als Postkarte gedruckt. Das Motiv dieser Postkarte zeigt die Logier- und Speisehäuser der "Kolonie Margarethenhof" in Duisburg-Rheinhausen. Sie wurde ab dem Jahr 1903 errichtet und nach Margarethe Krupp, der Ehefrau von Friedrich Alfred Krupp, benannt. Die Arbeitersiedlung versorgte die Arbeiter der Friedrich-Alfred-Hütte mit Wohnraum und gilt als Musterbeispiel für das aus England übernommene Modell der Gartenstadt. Sie befindet sich seit dem Jahr 1999 unter Denkmalschutz.

## Grunddaten

Material/Technik: Papier / Druck  
Maße: 140 x 90 mm

## Ereignisse

[Person-  
Körperschaft-  
Bezug] wann  
wer Margarethe Krupp (1854-1931)  
wo

[Person-  
Körperschaft-  
Bezug] wann  
wer Friedrich Alfred Krupp (1854-1902)  
wo

## Schlagworte

- Arbeitersiedlung
- Stahlindustrie

## Literatur

- Friedhofen, Barbara u. Stremmel, Ralf (2015): Krupp und Sayn ... eine Verbindung, die vor 150 Jahren begann. Neuwied